

# ¿A quién va dirigido este programa?

Los programas de mentoría de In-Sight Collaborative están diseñados para cualquier persona interesada en aprender más sobre el liderazgo en el sector humanitario. No se requiere experiencia previa en el sector ni experiencia educativa específica.

De hecho, idamos la bienvenida a personas con perspectivas nuevas de otros sectores y procedencias! Aunque recomendamos que tengas al menos 16 años, no tenemos ningún requisito de edad para este programa. Si eres menor de 16 años pero deseas participar, por favor envía un correo electrónico a juanjo@in-sightcollaborative.org y podremos discutir las opciones para ti.

### ¿Cuánto cuesta el programa?

Nuestro programa es un modelo de «paga lo que puedas». El costo promedio del programa por participante es de 250 dólares para el programa de 6 semanas y de 350 dólares para el de 10 semanas. Si no puedes realizar pagos en línea o no puedes costearlo, itambién tenemos disposición a realizar trueques o intercambios de horas de voluntariado o habilidades! Los formularios de acompañamiento financiero estarán disponibles para les postulantes aceptades. No se rechazará a nadie por no poder pagar.

Les aplicantes que estén atravesando una crisis humanitaria y/o se encuentren desplazades podrán participar de forma gratuita.

# ¿Cuál es el compromiso de tiempo para el programa?

Nuestro programa de mentoría es bastante autodirigido y les participantes deben tomar la iniciativa y planificar bien su tiempo. Cada semana, les participantes deberán leer un cuaderno de ejercicios, unirse a una conferencia semanal, asistir a



una reunión grupal y realizar una actividad de reflexión. Dependiendo de su dominio del idioma en el que esté cursando el programa y de lo familiarizades que estén con los conceptos que tratamos, este proceso puede llevar entre 5 a 10 horas a la semana.

La asistencia en vivo sólo es obligatoria para las reuniones semanales de los grupos focales. Sin embargo, animamos encarecidamente a les participantes a asistir a las conferencias semanales, a las charlas de ponentes invitades y a las sesiones opcionales, como la sesión de networking, para obtener todos los beneficios del programa.

Esencialmente, lo que pongas en este programa es lo que obtendrás de él. Si eres capaz de planificar bien tu tiempo de forma constante, este programa puede realizarse fácilmente a la par de otros compromisos de tu día a día. La mayoría de nuestres participantes tienen trabajos a tiempo completo o son estudiantes, además de tener una vida social ajetreada. Es perfectamente posible encontrar un equilibrio, y nuestro equipo está dispuesto a trabajar con les participantes que necesiten ayuda para encontrar horarios que funcionen para elles.

# ¿Cuándo son las reuniones de los grupos focales?

Las reuniones de los grupos focales tendrán lugar en Zoom de jueves a sábado. Los horarios exactos se comunicarán en la solicitud.

## ¿Cuáles son los requisitos para completar el programa?

Para completar con éxito el programa, se debe asistir al número total de reuniones semanales de grupos focales (6 o 10 - habrá reuniones de recuperación a lo largo del programa), completar el proyecto de mitad de período y haber presentado todas las actividades de reflexión de cada semana.



Las actividades no se califican, pero deben completarse antes de la fecha límite. Les participantes que tengan que faltar a una reunión semanal del grupo de reflexión deberán notificarlo a su tutor en un plazo adecuado e informarle de la sesión de recuperación a la que tienen previsto asistir.

Para participar con éxito en este programa, se necesitará acceso constante a Internet para las reuniones semanales de los grupos focales y para acceder a los materiales del curso.

#### ¿Cómo funciona el proceso de selección y cómo puedo ser une buen postulante?

El proceso de selección para el programa de mentores se basa en (1) la solidez de la postulación escrita inicial, (2) la entrevista previa al programa, y (3) la culminación satisfactoria del módulo previo al programa asignado por el equipo educativo.

Te recomendamos que dediques tiempo a rellenar tu solicitud inicial. Aunque no tengas respuestas elaboradas para algunas de las preguntas ni experiencia previa en el sector humanitario, nuestro equipo busca postulaciones que sean reflexivas y que demuestren una cuidadosa consideración de las preguntas. Valoramos mucho la voluntad de aprender y desaprender.

El proceso de entrevista es más una conversación en la que el equipo de mentores hace seguimiento a tu postulación y te hace preguntas sobre tu experiencia previa y sobre lo que esperas obtener del programa. También se anima a les participantes a venir preparades con cualquier pregunta que puedan tener sobre el programa.

Pedimos a les participantes que sean puntuales y lleguen a tiempo a su entrevista. Si necesitan cambiar la cita, se les pide que lo hagan con la debida antelación (24 horas antes, como mínimo). Se les esperará en el enlace de la reunión durante 10 minutos antes de que se considere que le postulante no se ha presentado. En caso de no presentarse, se dará una oportunidad para cambiar la cita. Todes nuestres entrevistadores son voluntaries de nuestro equipo, junta directiva y comunidad de



mentores. Por favor, sé respetuose con su tiempo y asegúrate de ser puntual y comunicative.

Asegúrate de aclarar cualquier duda sobre zonas horarias o enlaces digitales de reunión para asegurar de que te encuentras en el enlace correcto a tiempo.

Antes de la fecha de inicio del programa de mentoría, se pedirá a les participantes aceptades que completen un módulo introductorio en línea. Estos módulos son autodidácticos, pero deben completarse antes de la fecha de inicio del programa.

Dado que In-Sight Collaborative ofrece a les participantes oportunidades de aprendizaje de alta calidad y mentorías intensivas gratuitas, el proceso de solicitud y aceptación es bastante intenso. Les participantes que llegan a la fecha de inicio del programa deben demostrar que son capaces de aprovechar esta oportunidad de aprendizaje y estar lo suficientemente motivades y organizades como para completar las actividades previas al programa.

### ¿Qué ocurre si no puedo asistir a una reunión semanal durante el programa?

Si no puedes asistir a una reunión semanal debido a un evento planificado con anterioridad, notificalo a une integrante del equipo de In-Sight lo antes posible. Si tienes una emergencia durante el programa y faltas a una reunión, pedimos que te pongas en contacto con tus mentores lo antes posible para que puedan ayudarte. Habrán sesiones de recuperación a lo largo del programa.

### Si no termino el programa, ¿me devuelven el dinero?

Si ya has recibido los materiales pre-programa, no será factible realizar una devolución de dinero. Sin embargo, permitiremos que les participantes vuelvan al programa en una iteración futura que coincida mejor con su disponibilidad sin tener que volver a postular, realizar una nueva entrevista o pagar una cuota.